

SOLICITUD PREMIOS VOLUNTARIADO +ORANGE**DATOS DE CONTACTO DE LA ENTIDAD**

Nombre de la entidad Fundación Toda Ayuda

CIF G86577152

Dirección Avenida Cardenal Herrera Oria 165, Local 1

CP 28034

Población Madrid

Provincia Madrid

Email _____

Web <https://todaayuda.org/>

Redes sociales

Instagram <https://www.instagram.com/toda.ayuda/>

Linkedin <https://www.linkedin.com/company/fundacion-toda-ayuda/mycompany/>

Twitter <https://x.com/TodaAyuda>

Otra <https://www.facebook.com/FundacionTodaAyuda/>

Fecha de creación de la entidad: 08/11/2012

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

Nombre del proyecto:

"Soluciones digitales destinadas a familias e infancia que habitan en viviendas sociales en Villarejo de Salvanes"

Categoría a la que te presentas Reducción de la brecha digital

Descripción del proyecto (Misión)

La Fundación Toda Ayuda tiene como misión combatir la exclusión social y atender las necesidades de las personas más desfavorecidas. Desde su creación en 2012, se ha centrado en tres ejes fundamentales:

Facilitar el acceso a una vivienda digna: La fundación trabaja para ofrecer viviendas a colectivos en riesgo de exclusión social que no pueden acceder a ellas en el mercado libre. Un ejemplo significativo es la gestión de un edificio en Calle La Paloma 10, Villarejo de Salvanes, Madrid, donde habitan 25 familias en situación de vulnerabilidad. Este proyecto proporciona un hogar seguro a estas personas, lo que les permite mejorar su calidad de vida y construir un futuro más estable.

Contribuir a la formación de colectivos vulnerables: La formación es esencial para que los grupos más desfavorecidos adquieran las habilidades necesarias para mejorar sus oportunidades. La fundación facilita programas educativos que abarcan desde la enseñanza de competencias básicas hasta la capacitación técnica. El objetivo es que las personas beneficiarias puedan acceder a empleos de mayor calidad y superar las barreras que limitan su integración social.

Promover la integración sociolaboral: Además de la formación, la Fundación Toda Ayuda apoya la inserción laboral de las personas vulnerables mediante programas que mejoran su empleabilidad. La integración laboral es un factor clave para que las personas superen la exclusión social y logren una mayor autonomía.

En línea con estos principios, la fundación ha lanzado un proyecto enfocado en reducir la brecha digital. En un contexto donde la tecnología juega un papel esencial, las personas con menos recursos quedan en desventaja si no tienen acceso a dispositivos electrónicos o a Internet. Para combatir esta desigualdad, la fundación proporcionará ordenadores o tabletas a los hogares más necesitados, junto con un año de acceso gratuito a Internet.

Este proyecto va más allá de la entrega de dispositivos, ya que incluye formación personalizada para que los beneficiarios aprendan a utilizar la tecnología de manera efectiva. Se ofrecerán cursos sobre el uso básico de los dispositivos, navegación por Internet, ciberseguridad y acceso a recursos educativos y laborales en línea. Además, voluntarios de ORANGE participarán en la formación, brindando apoyo técnico y humano a los participantes.

Con esta iniciativa, la Fundación Toda Ayuda busca garantizar que las personas con menos recursos no queden atrás en la era digital, fomentando su inclusión en la sociedad y abriéndoles nuevas oportunidades. Así, la fundación refuerza su compromiso de construir una sociedad más justa y equitativa, centrada en el bienestar de los colectivos más vulnerables.

Beneficiarios de la entidad y del proyecto

Entre los beneficiarios de la entidad se encuentran diversos colectivos vulnerables en los barrios de San Blas, Vallecas y Parla, proporcionando apoyo integral para mejorar su calidad de vida. Los principales beneficiarios incluyen niños, adolescentes y familias, atendiendo también a personas mayores, quienes reciben asistencia y recursos para su bienestar.

Además, ponemos bastante foco en personas con discapacidad, ofreciendo apoyo a la labor de colegios de educación especial para garantizar su desarrollo e inclusión social.

Entre los beneficiarios específicos del proyecto "Soluciones digitales destinadas a familias e infancia que habitan en viviendas sociales en Villarejo de Salvanes" se encuentran:

23 hijos en edad de estudiar (4-23 años).

2 mujeres víctimas de violencia de género.

4 familias con personas mayores (más de 65 años).

5 familias con algún miembro con discapacidad (física o intelectual).

El proyecto refleja un compromiso claro con la mejora de la calidad de vida y la inclusión de estos colectivos vulnerables.

Justificación de impacto positivo del proyecto

El proyecto de la Fundación Toda Ayuda tiene un impacto positivo significativo en la lucha contra la exclusión social, especialmente en el ámbito de la inclusión digital. Al proporcionar dispositivos electrónicos (ordenadores o tabletas) y acceso gratuito a Internet por un año, la fundación responde a la creciente necesidad de reducir la brecha digital que afecta a las personas más desfavorecidas.

El acceso a la tecnología es clave en la sociedad actual para la educación, la empleabilidad y la participación activa. Este proyecto permite a los beneficiarios, especialmente familias en riesgo de exclusión social, conectarse al mundo digital, adquirir nuevas habilidades, buscar empleo, acceder a recursos educativos y participar en la vida social y cultural. Todo ello se traduce en una mayor autonomía y una mejor calidad de vida.

Además, la formación personalizada asegura que las personas no solo reciban la tecnología, sino que aprendan a utilizarla de manera efectiva. A través de cursos que abarcan desde el uso básico de dispositivos hasta la ciberseguridad y el acceso a recursos en línea, los beneficiarios mejoran sus capacidades digitales. La participación de voluntarios de ORANGE en la impartición de estas formaciones fortalece el impacto del proyecto, promoviendo un enfoque colaborativo y personalizado.

El reto principal al que responde este proyecto es de carácter social. La exclusión digital es una de las formas más recientes de desigualdad, ya que limita el acceso a la educación, el empleo y los servicios básicos a quienes no pueden permitirse la tecnología. En una sociedad digitalizada, las personas sin acceso a dispositivos electrónicos e Internet están en desventaja, lo que perpetúa la pobreza y la exclusión social. Este proyecto aborda de forma integral esta brecha, brindando acceso a la tecnología y la formación necesaria para usarla de manera eficaz.

Aunque el enfoque es principalmente social, el proyecto también tiene un impacto medioambiental positivo indirecto. Al fomentar el uso de recursos en línea, reduce el uso de materiales físicos, como papel, y disminuye la necesidad de desplazamientos para realizar trámites o acceder a la información, contribuyendo así a la sostenibilidad ambiental.

En definitiva, este proyecto de la Fundación Toda Ayuda contribuye a la reducción de la brecha digital y a la inclusión social de los colectivos más vulnerables, mejorando sus oportunidades educativas y laborales. El proyecto de la Fundación Toda Ayuda, de reciente creación, beneficia actualmente a 25 familias en riesgo de exclusión social del edificio gestionado en Villarejo de Salvanes (Madrid), proporcionándoles dispositivos electrónicos, acceso gratuito a Internet y formación digital. La fundación planea replicarlo en otros edificios que gestiona, como en Alcuña (25 familias), Torremocha (20 familias) y Fuenlabrada (1 familia). En total, el proyecto impactará a 71 hogares. Además, cuenta con la participación de voluntarios de ORANGE, quienes colaboran en la formación, y busca seguir ampliándose en otras comunidades gestionadas por la fundación.

Uso de la digitalización, la conectividad y desarrollo tecnológico

El proyecto de la Fundación Toda Ayuda se beneficia ampliamente del uso de la digitalización, la conectividad y el desarrollo tecnológico para cumplir sus objetivos de inclusión social. Al proporcionar dispositivos electrónicos (ordenadores y tabletas) y acceso gratuito a Internet a personas en situación de vulnerabilidad, el proyecto está aprovechando la tecnología para reducir la brecha digital.

La conectividad es esencial en este contexto, ya que permite a los beneficiarios acceder a plataformas educativas, recursos de empleo, servicios públicos en línea y oportunidades de interacción social. Esto fomenta su autonomía y mejora sus perspectivas laborales y educativas, permitiéndoles participar en la sociedad digital en igualdad de condiciones.

El proyecto también utiliza la digitalización para ofrecer formación personalizada. Los cursos incluyen el uso básico de dispositivos, navegación en Internet, ciberseguridad y acceso a plataformas educativas o laborales. Estos programas educativos, apoyados por voluntarios de ORANGE, aseguran que los beneficiarios no solo tengan acceso a la tecnología, sino que también aprendan a usarla de manera eficaz.

El desarrollo tecnológico del proyecto abre puertas a nuevas oportunidades de integración sociolaboral, facilitando el acceso a recursos clave y contribuyendo a la superación de la exclusión social en una sociedad cada vez más digitalizada.

DIMENSIÓN DE LA EMPRESA

Número de empleados de la entidad 11

Ingresos 2023 310418,14 EUROS

Principal fuente de los ingresos

La Fundación Toda Ayuda ha recibido en 2023 su financiación a través de diversas fuentes, incluyendo particulares, empresas y administraciones públicas, como el Ayuntamiento de Madrid. Estas aportaciones han sido tanto dinerarias como en especie, lo que ha permitido llevar a cabo sus proyectos en distintos ámbitos.

Gracias a estas contribuciones, la fundación ha podido desarrollar proyectos en los ámbitos educativos y laborales, así como facilitar el acceso a la vivienda y la alimentación de los colectivos más vulnerables.

Ayudas públicas o privadas y alianzas actuales del proyecto que garantizan la estabilidad del proyecto

El proyecto "Soluciones digitales destinadas a familias e infancia que habitan en viviendas sociales en Villarejo de Salvanés" se apoya en una sólida estructura de colaboraciones públicas y privadas, así como alianzas estratégicas que aseguran su viabilidad a largo plazo.

Ayudas públicas

La Fundación Toda Ayuda ha forjado acuerdos esenciales con diversas administraciones locales y regionales, facilitando el acceso a viviendas dignas para colectivos en riesgo de exclusión social. Estas colaboraciones incluyen:

Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés: Proporciona apoyo en la identificación y derivación de familias vulnerables, ayudando a garantizar que los recursos del proyecto lleguen a quienes más los necesitan.

Mancomunidad Intermunicipal del Sudeste de la Comunidad de Madrid (MISECAM): Juega un papel importante al canalizar ayudas sociales y coordinar esfuerzos para mejorar la inclusión social y ofrecer oportunidades a las familias beneficiadas por el proyecto.

Ayudas privadas

En el ámbito privado, destaca el apoyo crucial de Orange, cuya contribución económica permitirá:

Adquisición de dispositivos electrónicos: Se financiará la compra de ordenadores y tabletas para los 25 hogares participantes, esenciales para reducir la brecha digital. Estos dispositivos no solo facilitarán la formación online para niños y adultos, sino que también ayudarán a los beneficiarios a buscar empleo y adquirir competencias tecnológicas clave.

Conexión a Internet gratuita: Orange cubrirá los costos de un año de acceso a Internet para todos los hogares beneficiarios, garantizando que puedan aprovechar plenamente las herramientas digitales, desde la educación a distancia hasta el teletrabajo.

Adicionalmente, la Fundación cuenta con el respaldo de empresas colaboradoras y donantes particulares, quienes han apoyado de forma constante su labor a lo largo de 12 años. Estas contribuciones complementarán el financiamiento del proyecto, asegurando su estabilidad y continuidad.

Alianzas estratégicas

El proyecto también se beneficia de alianzas clave que refuerzan su ejecución y sostenibilidad:

Voluntarios de Orange: La colaboración con empleados de Orange, quienes ofrecerán formación personalizada en el uso de tecnologías, no solo asegura la capacitación técnica de los beneficiarios, sino que también proporciona un acompañamiento constante durante todo el desarrollo del proyecto.

Colaboración con otras ONG y entidades sociales: La Fundación mantiene relaciones con diversas organizaciones del tercer sector, lo que facilita la compartición de recursos y conocimientos. Esto refuerza la capacidad del proyecto para replicarse en otros territorios o adaptarse según las necesidades, garantizando su sostenibilidad y expansión en el futuro.

Gracias a esta combinación de ayudas públicas, privadas y alianzas estratégicas, el proyecto tiene una base sólida que asegura su éxito y capacidad para generar un impacto duradero en la vida de las familias más vulnerables.

SOSTENIBILIDAD DEL PROYECTO

En qué fase está el proyecto Todavía no se ha implementado

Medición de impacto

Para medir el impacto del proyecto "Soluciones digitales destinadas a familias e infancia que habitan en viviendas sociales en Villarejo de Salvanes", se han establecido objetivos claros a corto y medio plazo, con indicadores clave específicos para evaluar su éxito.

Objetivos a corto plazo

Reducir la brecha digital en 25 hogares mediante la entrega de dispositivos y conexión gratuita a Internet.

Formar a los beneficiarios en el uso de herramientas digitales, especialmente niños, adultos en búsqueda de empleo y personas mayores.

Facilitar el acceso a la educación a distancia para niños y jóvenes.

Objetivos a medio plazo

Fomentar la integración socio-laboral de los adultos a través del uso de tecnología.

Mantener y reforzar los conocimientos adquiridos mediante seguimiento y ajustes formativos.

Ampliar el proyecto a otras localidades con necesidades similares.

Indicadores clave (KPI)

Tasa de satisfacción de los beneficiarios (encuestas trimestrales).

Número de dispositivos entregados y conexiones activas.

Porcentaje de niños que completan tareas escolares online.

Número de adultos que mejoran habilidades laborales o encuentran empleo.

Seguimiento post-proyecto mediante entrevistas cada 4 meses.

¿Cómo crees que el premio y reconocimiento de +O puede ayudar a tu proyecto social?

El premio y reconocimiento de +O tendría un impacto significativo en nuestro proyecto social "Soluciones digitales destinadas a familias e infancia que habitan en viviendas sociales en Villarejo de Salvanes". Este apoyo no solo proporcionaría recursos económicos y tecnológicos clave, sino que también impulsaría la visibilidad y reconocimiento de la Fundación Toda Ayuda, fortaleciendo nuestra capacidad para atraer más alianzas y donantes.

Con el respaldo de Orange, podríamos adquirir dispositivos electrónicos (ordenadores y tabletas) para las familias beneficiarias y asegurar conexión a Internet gratuita durante un año, lo cual es fundamental para

reducir la brecha digital y permitir que niños y adultos accedan a educación y oportunidades laborales.

El reconocimiento público que acompaña al premio también nos permitiría replicar el proyecto en otras localidades, como Alcudia (Valencia) y Torremocha del Jarama(Madrid), donde gestionamos otro edificio con necesidades similares. Además, abriría la puerta a futuras colaboraciones con empresas tecnológicas y otros actores del tercer sector, incrementando el alcance y sostenibilidad de nuestras iniciativas.

En resumen, el premio de +O sería un motor de crecimiento, permitiéndonos generar un impacto aún mayor en las comunidades vulnerables a las que servimos.

Crecimiento del proyecto, escalabilidad, monetización, futuras alianzas

El proyecto "Soluciones digitales destinadas a familias e infancia que habitan en viviendas sociales en Villarejo de Salvanes" tiene un gran potencial de crecimiento y escalabilidad, con el objetivo de ampliar su impacto a otras comunidades vulnerables.

Crecimiento y escalabilidad

Este proyecto está diseñado para ser replicable en otras localidades con características socioeconómicas similares. Actualmente, la Fundación Toda Ayuda gestiona otros edificios de viviendas sociales en Alcudia (Valencia), Torremocha del Jarama y Fuenlabrada, donde las familias enfrentan situaciones de vulnerabilidad. En Torremocha del Jarama, gestionamos un edificio de 20 viviendas y en Alcudia 25 viviendas, que pueden beneficiarse del mismo modelo de intervención: entrega de dispositivos electrónicos, conexión a Internet gratuita durante un año y formación digital. Asimismo, en Fuenlabrada, gestionamos una vivienda social, lo que permitirá un piloto más pequeño que podría escalarse posteriormente. Estas intervenciones adicionales demuestran la capacidad del proyecto para adaptarse a distintos tamaños de población y recursos.

A largo plazo, podemos escalar este proyecto a nivel autonómico y nacional, en colaboración con otras organizaciones del tercer sector, replicando un modelo que contribuye a reducir la brecha digital y mejorar la integración social y laboral.

Monetización

El proyecto ofrece oportunidades de monetización indirecta que contribuirían a su sostenibilidad a largo plazo. Alianzas con empresas tecnológicas y de telecomunicaciones, como la colaboración actual con Orange, permiten cubrir los costos de dispositivos y conectividad a través de programas de Responsabilidad Social Corporativa (RSC).

Futuras alianzas

El reconocimiento del proyecto por parte de Orange y otras entidades puede abrir la puerta a nuevas alianzas

estratégicas con empresas privadas, ONG y administraciones públicas, que serán fundamentales para el crecimiento y sostenibilidad del proyecto. Empresas tecnológicas y de telecomunicaciones podrían seguir proporcionando dispositivos, software y servicios de formación. Asimismo, colaboraciones con administraciones públicas locales en lugares como Torremocha del Jarama y Fuenlabrada facilitarían la identificación de nuevas familias beneficiarias y el acceso a recursos adicionales.

Además, la colaboración con otras ONG permitirá compartir recursos y buenas prácticas, aumentando el impacto social del proyecto y extendiendo su cobertura geográfica.

Conclusión

La capacidad del proyecto para replicarse en localidades como Torremocha del Jarama, Fuenlabrada, y Alcudia demuestra su escalabilidad y adaptabilidad. Con el apoyo de empresas privadas, administraciones públicas y nuevas alianzas, el proyecto tiene el potencial de crecer de forma sostenida, generando un impacto duradero en más comunidades vulnerables. Esto permitirá consolidar un modelo de intervención replicable tanto a nivel local como nacional, contribuyendo significativamente a la inclusión digital y social de colectivos desfavorecidos.

DATOS DEL REPRESENTANTE LEGAL DE LA ENTIDAD

Nombre Antonio _____
Apellido Gimeno Rodríguez _____
Email _____
Teléfono móvil _____

DATOS DE LA PERSONA DE CONTACTO

Nombre Antonio _____
Apellido Gimeno Rodríguez _____
Email _____
Teléfono móvil _____

DATOS PADRINO +O O DEL EMBAJADOR DE LA FUNDACIÓN/ASOCIACIÓN/PROYECTO

Nombre _____
Apellido _____
Email _____
Teléfono móvil _____

DOCUMENTACIÓN ADJUNTA

Descárgate la plantilla y rellénala.

plantilla_resumen_orange_2024.pptx

Añadir logo de la entidad (opcional)

logo_fta.jpg

Añadir imagen del proyecto (opcional)

foto_proyecto_orange_2024_de_fta.jpg
